

## **Toyota kommt mit Hybridfahrzeugen auf 91,5 Gramm CO2**

Toyota und die Konzernmarke Lexus haben im vergangenen Jahr in Deutschland 42 190 Hybridfahrzeuge neu zugelassen. Deren CO2-Ausstoß betrug nach Berechnungen des Kraftfahrt-Bundesamtes im Mittel 91,5 Gramm pro Kilometer. Der Durchschnittswert aller verkauften Neuwagen des vergangenen Jahres lag bei 127,9 Gramm je Kilometer und damit sogar ein halbes Gramm über dem Niveau von 2016.

Mit 47 Prozent verfügte fast die Hälfte aller 2017 neu zugelassenen Toyota-Modelle über den alternativen Antrieb. Gegenüber dem Vorjahreszeitraum kletterte dieser Anteil um neun Prozentpunkte. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Toyota RAV4 Hybrid.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota